

## CONDITIONS GÉNÉRALES D'UTILISATION ET DE PARTICIPATION SALON VIRTUEL MONDIAL STUDY IN EUROPE 2024

L'Agence Campus France (ci-après l'« Organisateur ») organise un Salon virtuel mondial Study in Europe dans le cadre du projet européen Study in Europe (ci-après désigné le « Salon »). Les présentes conditions générales d'utilisation et de participation (ci-après « CGU ») ont pour objet de définir les modalités et conditions dans lesquelles tout utilisateur du Salon (ci-après « Utilisateur ») pourra participer et donc accéder à la Plateforme internet du Salon (ci-après la « Plateforme »), à tous ses contenus et bénéficier de toutes ses fonctionnalités (ci-après les « Contenus »).

### Article 1 – Accès à la Plateforme et Acceptation des Conditions Générales d'Utilisation

L'accès à la Plateforme et à tous ses Contenus implique l'acceptation par l'Utilisateur, sans restriction ni réserve, des présentes CGU. En accédant à la Plateforme et/ou à ses Contenus, l'Utilisateur déclare donc expressément accepter les présentes CGU et s'engager à les respecter intégralement. A défaut, l'Utilisateur devra cesser sans délai toute utilisation de la Plateforme et toute participation au Salon.

### Article 2 – Propriété intellectuelle

L'Organisateur et les exposants du Salon détiennent les droits d'auteur et tous droits de propriété intellectuelle afférents aux différents contenus et designs de la Plateforme et du Salon ainsi que ceux relatifs à tous matériaux et Contenus qui pourraient être transmis à l'Utilisateur par courriel ou par quelque autre moyen que ce soit. En conséquence de quoi, l'Utilisateur s'interdit :

1. l'extraction par transfert permanent ou temporaire de la totalité ou d'une partie qualitativement ou quantitativement substantielle des Contenus sur un autre support, par tout moyen et sous toute forme que ce soit,
2. la réutilisation, par la mise à la disposition du public ou de tiers de la totalité ou d'une partie qualitativement ou quantitativement substantielle des Contenus, quelle qu'en soit la forme, y compris par un lien hypertexte.

Les marques, logos, dénominations sociales, sigles ou noms commerciaux de l'Organisateur ou de ses partenaires mentionnés sur la Plateforme constituent des signes distinctifs insusceptibles d'utilisation sans l'autorisation expresse et préalable de leur titulaire.

Le logiciel qui fait fonctionner la Plateforme est un logiciel propriétaire. L'Utilisateur n'est donc pas autorisé à l'utiliser et s'interdit de copier, décompiler, modifier ou effectuer toute sorte d'opérations sur celui-ci.

L'Utilisateur dispose uniquement, à titre personnel, non-exclusif et gratuit du droit d'accès et d'utilisation à la Plateforme et du droit de copie pour un usage strictement privé (article L 122-5 code propriété intellectuelle).

### Article 3 – Durée, résiliation et modification

L'Utilisateur a accès à la Plateforme et à ses Contenus pendant la durée du Salon. Toutefois, l'Organisateur et ses partenaires se réservent le droit, à tout moment, de (i) suspendre la participation de tout Utilisateur au Salon, avec ou sans justification, (ii) changer, modifier, ajouter ou retirer comme bon leur semble des

parties ou éléments du Salon, de la Plateforme, des Contenus, (iii) suspendre et/ou restreindre l'utilisation et l'accès de tout Utilisateur à la Plateforme et/ou à ses Contenus.

#### **Article 4 – Compte d'Utilisateur**

Afin d'accéder à la Plateforme, tout Utilisateur doit créer un compte d'Utilisateur (ci-après le « Compte ») auquel il accèdera en renseignant un identifiant et un mot de passe qu'il s'engage à garder personnels et confidentiels. L'Utilisateur n'est pas autorisé à partager ses identifiants de connexion avec un quelconque tiers, chaque Compte étant destiné à l'usage personnel d'un Utilisateur unique. L'Utilisateur informera immédiatement l'Organisateur de toute perte, vol ou utilisation frauduleuse des identifiants de connexion de Compte dont il aurait connaissance. L'Utilisateur est seul responsable de la confidentialité, de l'utilisation et de l'accès au Salon, à la Plateforme et aux Contenus par l'utilisation de son Compte. Ainsi, toute connexion au Compte de l'Utilisateur est réputée émaner de ce dernier.

L'Utilisateur s'engage à fournir à l'Organisateur et ses partenaires des informations exactes et complètes lors de l'ouverture de son Compte et de les informer sans délai de toute modification de ces informations.

Afin de s'assurer de leur conformité avec les termes de ces CGU, l'Organisateur et ses partenaires se réservent le droit de contrôler et d'enregistrer toutes les activités de l'Utilisateur sur la Plateforme et ses Contenus à l'occasion de sa participation au Salon.

#### **Article 5 – Données personnelles et Politique de confidentialité**

Campus France pourra collecter et traiter des données à caractère personnel concernant les Utilisateurs souhaitant accéder à la Plateforme et ce, notamment par l'intermédiaire du formulaire d'inscription, des cookies, ou de tout autre formulaire qui pourrait être proposé par l'intermédiaire de la Plateforme.

Pour plus d'information sur vos droits et le traitement de vos données, consultez la Politique de confidentialité et de protection des données personnelles [[Politique de confidentialité](#)].

#### **Article 6 - Contenus générés par les Utilisateurs**

Le Salon, la Plateforme et ses Contenus peuvent inclure des groupes de discussion et autres espaces divers permettant aux Utilisateurs de s'exprimer et d'interagir via la publication de messages (ci-après « Message »). Les espaces de discussions étant libres, sous réserve de l'application des présentes dispositions, l'Organisateur ne garantit aucunement l'authenticité, la qualité et l'intégrité des Messages publiés. Tout Utilisateur est donc seul responsable de l'intérêt et du crédit qu'il accorde aux Messages d'Utilisateurs tiers publiés sur la Plateforme.

L'Utilisateur est seul responsable du contenu de ses Messages.

Il n'a pas le droit et s'interdit de :

- Publier des messages injurieux, menaçants ou qui constituent une attaque personnelle envers un autre Utilisateur, un exposant ou un expert.
- Publier des messages contenant des matériaux obscènes, racistes, homophobes ou sexistes ou des propos haineux ou, de manière générale, qui seraient contraires aux lois ou aux bonnes mœurs.
- Publier des messages qui portent atteinte aux droits d'auteur.
- Publier un message très similaire de manière répétitive.
- Usurper l'identité de toute personne physique ou morale ou déclarer de façon mensongère être affilié à une personne physique ou morale.
- Poster, publier ou transmettre tout message contenant des virus logiciels, matériel dangereux, dossiers ou codes destinés à interrompre, détruire ou limiter la fonctionnalité de la Plateforme ou des logiciels ou équipements.
- Recueillir ou stocker les données personnelles des autres Utilisateurs, autres que celles qu'un Utilisateur voudra bien fournir en tout connaissance de cause.



- Transmettre des données sensibles telles que des données de santé, des données révélant la prétendue origine raciale ou ethnique, les convictions religieuses ou philosophiques ou l'appartenance syndicale, l'orientation et la vie sexuelle, etc.

La responsabilité de l'Organisateur et de ses partenaires ne saurait être engagée en cas de violation, quelle qu'elle soit, de l'une quelconque de ces interdictions. L'Utilisateur garantit l'Organisateur et ses partenaires contre les conséquences de tous recours ou réclamations à ces égards. A ce titre, l'Utilisateur accepte d'indemniser et de dégager l'Organisateur et ses partenaires de toute responsabilité concernant toute plainte, coûts et dépenses (y compris les frais de justice) pouvant découler de tout Message qu'il aurait posté ou publié sur quelque support que ce soit de la Plateforme en violation des dispositions des présentes CGU.

En tout état de cause, l'Organisateur se réserve le droit de modifier et supprimer tout Message d'Utilisateur, à sa seule discrétion et sans préavis, et de limiter voire résilier l'accès de l'Utilisateur qui en est l'auteur aux espaces de discussion, à la Plateforme, au Salon et aux webinaires.

#### **Article 7 - Autres autorisations et restrictions**

L'Utilisateur s'engage à ne pas contourner, modifier, décompiler, désactiver ou d'une toute autre façon, interférer avec les systèmes de sécurité de la Plateforme ou avec les fonctionnalités qui en empêchent ou en restreignent l'utilisation.

L'Utilisateur accepte et s'engage à se conformer aux lois locales, nationales et internationales lors de tout accès à la Plateforme et toute participation au Salon.

#### **Article 8 – Limitation de responsabilité et Force Majeure**

La responsabilité de l'Organisateur et de ses partenaires ne peut être engagée dans le cas où la fourniture des prestations au titre du Salon est affectée par la survenance de tout événement, de quelque nature qu'il soit, indépendant de sa volonté, tel que, notamment, tout fait d'un tiers, force majeure, sinistre, grève ou conflits, guerres ou restrictions gouvernementales, décision administrative, arrêt de transports, mauvaises conditions climatiques, tremblements de terre et autres désastres naturels ou sanitaires.

L'Organisateur, ses partenaires, leurs affiliés et fournisseurs d'informations ne sauraient être tenus responsables ou censés être en faute en cas de retard ou d'inexécution ou d'interruption de la livraison du Salon et de la Plateforme résultant directement ou indirectement d'une cause ou de circonstances indépendantes de sa/leur volonté, y compris mais sans se limiter à des pannes d'équipements mécaniques ou électroniques ou des lignes de communication, problèmes téléphoniques ou autre moyens de communication, virus informatiques, accès non autorisé, vol, erreurs de manipulation...

#### **Article 9 – Dispositions générales**

L'Utilisateur est informé que les présentes CGU peuvent faire l'objet de modifications à tout moment. La version en ligne sur la Plateforme prévaut, le cas échéant, sur toute autre version. L'Utilisateur est donc invité à consulter régulièrement les CGU.

En cas d'invalidité d'une stipulation des présentes CGU, les autres stipulations conserveront toute leur force et leur portée.

Le fait que l'une ou l'autre des parties n'ait pas exigé, temporairement ou définitivement, l'application d'une disposition des présentes CGU ne pourra être considéré comme une renonciation aux droits détenus par cette partie. Tout échange de correspondance, d'écrits, de courriers électroniques etc. ne sauraient remettre en cause les termes des présentes CGU.

Les présentes CGU sont soumises à la loi française. La version française de ces conditions d'utilisation fait loi.

En cas de contestation sur l'interprétation ou sur l'exécution d'une des stipulations des présentes CGU, les parties s'engagent à rechercher un accord amiable. A défaut, le tribunal compétent dans le ressort de la Cour d'appel de Paris sera saisi pour connaître du litige, nonobstant pluralité de défendeurs, appel en garantie ou expertise.

## GENERAL TERMS AND CONDITIONS OF USE AND PARTICIPATION STUDY IN EUROPE WORLDWIDE VIRTUAL FAIR 2024

*The English version of the general terms and Conditions of Use is a translation. In case of contradiction, the French version shall prevail.*

Campus France Agency (hereafter the "Organiser") is organising a Study in Europe worldwide virtual fair as part of the European Initiative Study in Europe (hereafter the "Fair"). The purpose of these general terms and conditions of use and participation (hereafter "Terms and Conditions") is to define the terms and conditions under which any user of the Fair (hereafter "User") will be able to participate and therefore access the Fair's web Platform (hereafter the "Platform"), all its contents and benefit from all its functionalities (hereafter "the Contents").

### **Article 1 - Access to the Platform and Acceptance of the Terms and Conditions**

Access to the Platform and to all its Content implies the User's acceptance, without restriction or reservation, of these Terms and Conditions of Use. By accessing the Platform and/or its Contents, the User therefore expressly declares that he/she accepts these Terms and Conditions of Use and undertakes to comply with them in full. Failing this, the User must immediately cease all use of the Platform and all participation in the Fair.

### **Article 2 - Intellectual property**

The Organiser and the exhibitors of the Fair hold the copyright and all intellectual property rights relating to the various contents and designs of the Platform and the Exhibition as well as those relating to any materials and Content that may be transmitted to the User by e-mail or by any other means. Consequently, the User agrees not to do so:

1. the extraction by permanent or temporary transfer of all or a qualitatively or quantitatively substantial part of the Contents to another medium, by any means and in any form whatsoever,
2. reuse, by making available to the public or third parties all or a qualitatively or quantitatively substantial part of the Contents, in any form whatsoever, including by means of a hypertext link.

The trademarks, logos, company names, acronyms or trade names of the Organiser or its partners mentioned on the Platform constitute distinctive signs that may not be used without the express prior authorisation of their owner.

The software that runs the Platform is proprietary software. The User is therefore not authorised to use it and is prohibited from copying, decompiling, modifying or carrying out any kind of operation on it.

The User only has, on a personal, non-exclusive and free basis, the right to access and use the Platform and the right to copy for strictly private use (article L 122-5 of the intellectual property code).

### **Article 3 - Duration, termination and modification**

The User has access to the Platform and its Contents for the duration of the Fair. However, the Organiser and its partners reserve the right, at any time, to (i) suspend the participation of any User in the Fair, with or without justification, (ii) change, modify, add or remove as they see fit parts or elements of the Fair, the Platform, the Contents, (iii) suspend and/or restrict the use and access of any User to the Platform and/or its Contents.

#### **Article 4 - User Account**

In order to access the Platform, all Users must create a User account (hereafter the "Account") which they will access by entering a User name and password that they undertake to keep personal and confidential.

The User is not authorised to share his/her login details with any third party, each Account being intended for the personal use of a single User. The User will immediately inform the Organiser of any loss, theft or fraudulent use of Account login details of which he/she becomes aware. The User is solely responsible for the confidentiality, use and access to the Fair, the Platform and the Content through the use of his/her Account. Thus, any connection to the User Account is deemed to originate from the User.

The User undertakes to provide the Organiser and its partners with accurate and complete information when opening his/her Account and to inform them without delay of any change in this information.

In order to ensure their compliance with the terms of these Terms and Conditions, the Organiser and its partners reserve the right to monitor and record all of the User's activities on the Platform and its Content when participating in the Fair and webinars.

#### **Article 5 - Personal Data and Privacy Policy**

Campus France may collect and process personal data concerning Users wishing to access the Platform, in particular through the registration form, cookies, or any other form that may be offered through the Platform.

For more information about your rights and the processing of your data, please consult the Privacy and Personal Data Protection Policy [\[Privacy Policy\]](#).

#### **Article 6 - User-generated content**

The Virtual Fair, the Platform and its Contents may include discussion groups and other various spaces allowing Users to express themselves and interact via the publication of messages (hereafter "Messages").

As the discussion areas are free, subject to the application of these provisions, the Organiser does not guarantee the authenticity, quality and integrity of the Messages published. Each User is therefore solely responsible for the interest and credit that he/she gives to the Messages of third party Users published on the Platform.

The User is solely responsible for the content of his/her Messages. He/she has no right and refrains from:

- Publish messages that are offensive, threatening or that constitute a personal attack on another User, exhibitor or expert.
- Publish messages containing obscene, racist, homophobic or sexist material or hate speech or, in general, that are contrary to law or morality.
- Publish messages that infringe copyright.
- Publish a very similar message repeatedly.
- Usurp the identity of any individual or legal entity or falsely state that you are affiliated with an individual or legal entity.
- Post, otherwise publish or transmit any message containing software viruses, dangerous material, folders or codes intended to interrupt, destroy or limit the functionality of the Platform or software or equipment.
- Collect or store the personal data of other Users, other than that which a User knowingly provides.
- Transmit sensitive data such as health data, data revealing alleged racial or ethnic origin, religious or philosophical beliefs or trade union membership, sexual orientation and sex life, etc.

The Organiser and its partners shall not be held liable in the event of a breach of any of these prohibitions.

The User therefore guarantees the Organiser and its partners against the consequences of any recourse or claims in these respects. In this respect, the User agrees to indemnify and hold harmless the Organiser and its partners from any and all claims, costs and expenses (including legal fees) that may arise from any Message that it may have posted or published on any medium whatsoever of the Platform in violation of the provisions of this Terms and Conditions.

In any event, the Organiser reserves the right to modify and delete any User's Message, at its sole discretion and without notice, and to limit or even terminate the access of the User who is the author of such Message to the discussion areas, the Platform, the Fair and webinars.

#### **Article 7 - Other authorisations and restrictions**

The User undertakes not to circumvent, modify, decompile, deactivate or in any other way interfere with the Platform's security systems or with the functionalities that prevent or restrict its use.

The User accepts and undertakes to comply with local, national and international laws when accessing the Platform and participating in the Fair.

#### **Article 8 - Limitation of liability and Force Majeure**

The Organiser and its partners cannot be held liable in the event that the provision of services under the Fair is affected by the occurrence of any event, of any nature what so ever, beyond its control, such as, in particular, any act of a third party, force majeure, disaster, strike or conflict, war or government restrictions, administrative decision, stoppage of transport, bad weather conditions, earthquakes and other natural or health disasters.

The Organiser, its partners, their affiliates and information providers shall not be held liable or deemed to be at fault in the event of delay or non-performance or interruption in the delivery of the Fair and the Platform resulting directly or indirectly from a cause or circumstances beyond its/their control, including but not limited to breakdowns in mechanical or electronic equipment or communication lines, telephone or other communication problems, computer viruses, unauthorised access, theft, handling errors....

#### **Article 9 - General provisions**

The User is informed that these terms and conditions may be modified at any time. The online version on the Platform will prevail, where applicable, over any other version. The User is therefore invited to consult the Terms and Conditions regularly.

In the event of the invalidity of any provision of these terms and conditions, the other provisions shall retain their full force and scope.

The fact that one or other of the parties has not required, temporarily or permanently, the application of a provision of these terms and conditions shall not be considered as a waiver of the rights held by that party. Any exchange of correspondence, writings, e-mails etc. shall not call into question the terms of these terms and conditions.

The present Terms and Conditions are subject to French law. The French version of these Terms and Conditions is legally binding.

In the event of a dispute over the interpretation or execution of one of the stipulations of the present Terms and Conditions, the Parties undertake to seek an amicable agreement. Failing this, the dispute will be referred to the competent court within the jurisdiction of the Paris Court of Appeal, notwithstanding plurality of defendants, appeal in warranty or expertise.